

## MIXPAC T-MIXER COLIBRI PLUS BREAKABLE – DIE 2-IN-1-LÖSUNG MIXPAC T-MIXER COLIBRI PLUS BREAKABLE – THE 2-IN-1 SOLUTION MIXING TIP

Die Firma medmix treibt weiterhin die Innovation mit dem MIXPAC T-Mixer Colibri Plus Breakable voran (Abb. 1). Diese bahnbrechende 2-in-1-Lösung integriert eine Mischkanüle und eine Applikationskanüle und bietet Zahnärztinnen und Zahnärzten unvergleichliche Flexibilität und Präzision für intra-orale und extra-orale Anwendungen.

### Revolutionäres Design mit zwei Anwendungsschritten

Im ersten Schritt (Bend it) ermöglicht die biegsame, integrierte Kanüle des T-Mixer Colibri Plus Breakable die präzise Anwendung von Materialien um vorbereitete Zahnstrukturen. Perfekt für die Aufnahme detaillierter Abdrücke, Kernaufbauten und die Zementierung von Wurzelstiften, bietet seine um 360° drehbare Kanüle Zahnärztinnen und Zahnärzten unvergleichliche Kontrolle. Darüber hinaus minimiert das glatte, abgerundete Kanüledesign Weichteilverletzungen – für ein sichereres und komfortableres Patientenerlebnis.

Im zweiten Schritt (Break it) kann die Kanüle dank einer einzigartigen Bruchzone leicht verkürzt werden, um eine größere, kontrollierte Materialanwendung zu ermöglichen. Diese innovative Funktion gewährleistet Flexibilität ohne Kompromisse bei der Präzision und ermöglicht konsistente sowie zuverlässige Ergebnisse.

### Vorteile des T-Mixer Colibri Plus Breakable im Überblick

- Erhöhte Sicherheit und Präzision: Entwickelt für eine sichere und präzise Anwendung, die bei jedem Eingriff für Ruhe und Vertrauen sorgt.
- Zugang zu schwer erreichbaren Bereichen: Das Design erleichtert den Zugang zu den schwierigsten Bereichen und gewährleistet einen gründlichen und umfassenden Behandlungsansatz.

- Konstanter Materialfluss: Selbst im gebogenen Zustand hält der T-Mixer Colibri Plus Breakable einen gleichmäßigen Materialfluss aufrecht – entscheidend für eine gleichmäßige Anwendung und konsistente Ergebnisse.
- Ergonomische Exzellenz: Das benutzerfreundliche Design verspricht eine einfache Handhabung, sodass sich Zahnärztinnen und Zahnärzte kompromisslos auf ihre Arbeit konzentrieren können.

Der T-Mixer Colibri Plus Breakable ist mit Kartuschenvolumen von 18 bis 75 Millilitern kompatibel und unterstützt so einen optimierten, effizienten Arbeitsablauf und ein verbessertes Patientenerlebnis.

Am Stand des Unternehmens können sich Fachbesucher ein kostenloses Muster von ZerofloX sichern – dem fortschrittlichen Mikroapplikator, der neue Maßstäbe in der Zahnmedizin setzt. Die Stückzahl ist jedoch begrenzt – schnelles Handeln lohnt sich. ◀◀

Swiss company medmix continues to drive innovation with the MIXPAC T-Mixer Colibri Plus Breakable (Fig. 1). This groundbreaking 2-in-1 solution integrates a mixing tip and cannula, offering dentists unparalleled flexibility and precision for both intra-oral and extra-oral applications.

### Revolutionary design with two application steps

In the first step (Bend it), the bendable, integrated cannula of the T-Mixer Colibri Plus Breakable enables the precise application of materials around prepared tooth structures. Perfect for capturing detailed impressions, core build-ups and the cementation of root posts, its 360° rotatable cannula provides dentists with unmatched control. Additionally, the smooth, rounded cannula design minimises soft tissue trauma—for a safer and more comfortable patient experience.

In the second step (Break it), the cannula can be easily shortened thanks to a unique breaking zone, allowing for larger, controlled

material application. This innovative feature ensures flexibility without compromising precision, enabling consistent and reliable results.

### Benefits of the T-Mixer Colibri Plus Breakable at a glance

- Enhanced safety and precision: Designed for safe and precise application, ensuring peace of mind and confidence during every procedure.
- Access to challenging areas: The design facilitates easier access to the hard-to-reach areas, ensuring a thorough and comprehensive treatment approach.
- Consistent material flow: Even when bent, the T-Mixer Colibri Plus Breakable maintains a constant material flow, essential for even application and consistent results.
- Ergonomic excellence: The user-friendly design ensures ease of use, allowing dental professionals to focus on their work without compromise.

The T-Mixer Colibri Plus Breakable is compatible with cartridge volumes ranging from 18 to 75 ml, supporting a streamlined, efficient workflow and an enhanced patient experience.

A free sample of ZerofloX, the advanced micro applicator setting new standards in dentistry, will be available at the company's booth. Supplies are limited and subject to availability. ◀◀



medmix, Switzerland  
www.medmix.swiss  
Hall 10.2, Booth M045

## CLEANIMPLANT ERWEITERT ZERTIFIZIERUNGSPROGRAMM MIT NEUEM SIEGEL FÜR KLINIKEN CLEANIMPLANT EXPANDS CERTIFICATION PROGRAMME WITH NEW SEAL FOR CLINICS



Auf der diesjährigen IDS stellt die CleanImplant Foundation die Zertifizierung ausgewählter Kliniken vor – eine Initiative, die neue globale Standards in der Implantologie setzt.

Angesichts wachsender Bedenken hinsichtlich werkseitiger Verunreinigungen bei dentalen Implantaten bietet dieses Zertifizierungsprogramm für Kliniken die exklusive Möglichkeit, ihr Engagement für Patientensicherheit, wissenschaftliche Exzellenz und erstklassige Behandlungsqualität zu unterstreichen.

Die CleanImplant-Zertifizierung für Kliniken und Praxen gewährleistet, dass Patientinnen und Patienten möglichst rückstandsfreie Implantate erhalten. Diese Initiative erweitert

das bewährte CleanImplant Certified Dentist-Programm, dem bereits Hunderte von Implantologinnen und Implantologen beigetreten sind – vereint durch ihr Engagement für höchste Behandlungsstandards.

### Exklusive Vorteile für zertifizierte Kliniken

- Qualitätssiegel: sichtbares Zeichen zur Stärkung des Patientenvertrauens und zur Differenzierung der Klinik.
- Zugang zu Informationen über geprüfte, saubere Implantate: direkter Zugriff auf Daten wissenschaftlich getesteter, kontaminationsfreier Produkte.
- Marketing und Networking: mehr Sichtbarkeit durch die CleanImplant-Marketingkampagnen und Fachveranstaltungen.
- Wissenschaftliche Updates und Fortbildungen: exklusive Webinare, Forschungserkenntnisse und kontinuierliche Weiterbildung.
- Empfehlungsprogramm und Tools für Patientenkommunikation: verbindet zertifizierte Kliniken mit informierten Patienten.

Die unabhängige CleanImplant Foundation hat in umfangreichen wissenschaftlichen Studien erhebliche Verunreinigungen auf Implantaten verschiedener Marken nachgewiesen. Diese Verunreinigungen – darunter zelltoxische Rückstände und Partikelablagerungen – bergen potenzielle Risiken wie zum Beispiel die Entwicklung von Periimplantitis oder sogar den Implantatverlust.

„Dieses Programm ist ein Meilenstein für Patienten und Fachleute gleichermaßen“, sagt Dr. Dirk U. Duddeck, Gründer und Forschungsleiter der CleanImplant Foundation. „Es geht nicht nur darum, die Einhaltung von Standards nachzuweisen, sondern aktiv die Messlatte in der Implantologie zu heben und die höchsten Sicherheits- und Leistungsstandards für jeden Patienten zu gewährleisten.“ ◀◀

At this year's IDS, the CleanImplant Foundation introduces the CleanImplant Certified Clinic Membership programme, an initiative setting new global standards in implantology.

With growing concerns about contamination of dental implants, this programme provides clinics with an exclusive opportunity to demonstrate their commitment to patient safety, scientific excellence and top-tier treatment quality.

The CleanImplant Certified Clinic Membership programme builds upon the established CleanImplant Certified Dentist programme, a globally recognised hallmark of excellence in the dental community.

### Exklusive benefits for CleanImplant-certified clinics

- Quality assurance seal: a visible badge of excellence to enhance patient trust and loyalty and differentiate clinics.
- Access to data on verified clean implants: direct access to a list of scientifically tested, contamination-free implants.

- Marketing and networking: increased visibility via global directories, marketing campaigns and professional events.
- Scientific updates and learning opportunities: exclusive webinars, research insights and continuing education.
- Referral programme and patient communication tools: connect certified clinics with patients seeking safe implantology.

The CleanImplant Foundation, an independent organisation that evaluates and certifies high-quality implants, has conducted extensive scientific studies revealing significant contaminants on various implants from different brands. These impurities—such as organic residues and particle debris—pose potential risks for peri-implantitis and implant failure.

“This programme is a milestone for both patients and professionals,” says Dr. Dirk U. Duddeck, founder and head of research at the CleanImplant Foundation. “It is not just about proving compliance—it is about actively raising the bar in implantology and ensuring the highest levels of safety and performance for every patient.” ◀◀



CleanImplant Foundation, Germany  
www.cleanimplant.com  
Hall 4.1, Booth C080/D081

# 60 years of Orotol & suction systems

Perfect teamwork for your protection



Hall 10.1  
F11 - F29  
E08/E20

[duerrdental.com/ids](http://duerrdental.com/ids)



Powerful performance

Always reliable

Fends off all germs



**Stronger together:** 60 years ago, Dürr Dental invented not only the suction system, but also the solution for disinfecting and cleaning suction systems. This was the launch of our innovative system solutions in dental suction and the foundation for the best infection protection in day-to-day practice life.



Celebrate with us and win a team event!  
[duerrdental.com/orotol](http://duerrdental.com/orotol)

